

Französisches Theaterprojekt

Für die 7. bis 9. Klassen wurde ein französisches Theaterprojekt für eine Woche mit einem Musiklehrer und einer Theaterpädagogin aus Frankreich angeboten.

TEXT: Enni Sproß, Mia Lache
BILDER: Tina Bahns



Für die 7. bis 9. Klassen wurde ein französisches Theaterprojekt für eine Woche mit einem Musiklehrer und einer Theaterpädagogin aus Frankreich angeboten.

Nach einem gemeinsamen französischen Essen in der Mensa (Vielen Dank an das Mensateam, dass sie die ganze Woche französisch gekocht haben!) haben wir über verschiedene Tage verteilt mit Sandra Tallet – Laforse und Jean-Mi Tallet Musikinstrumente gebastelt, unsere eigenen kleinen Theaterstücke über verschiedene Gefühle in Gruppen geschrieben und viele neue französische Wörter kennengelernt.



Manchmal war es jedoch schwer, alles zu verstehen, weil die Veranstalter nur Französisch sprechen konnten, doch mithilfe von Mimik und Gestik konnten wir sie und sie uns schlussendlich gut verstehen.

Am Ende der Woche hatten wir viele tolle Theaterstücke und Musikinstrumente, die wir in einer Choreografie einer anderen Klasse vorgeführt haben. Dieses Projekt hat uns allen sehr viel Spaß gemacht, da wir viele neue Dinge über Schauspielerei und die französische Sprache gelernt haben.



Ein großer Dank geht auch an den Verein der Freunde, der dieses Projekt so großzügig unterstützt hat!

